

じゅんどう

せいしょう

# 順道制勝

令和5年6月12日

新発田市立東中学校

第1学年だより

第9号

担当：小田

## 下越地区大会がはじまりました

9日から下越地区大会が始まりました。1年生にとっては、初めての下越地区大会となります。大会に出場する選手は、今までの練習の成果を十分に発揮してほしいと思います。また、チームの応援、係などの役割をしっかりと行ってほしいと思います。14日、15日は陸上の下越地区大会、23日は各種の大会が行われます。部活に所属の生徒は、引率計画をしっかりと読んでください。6月に入り、気温が高くなり、熱中症に注意が必要な時期になりました。日頃から体調管理に十分に気をつけましょう。

**写真**6月2日（金）オープンスクール 激励会



# 夏服になりました～衣替え完全実施～

今週の6月5日（月）から、衣替え完全実施となりました。

登校時の制服は、「ワイシャツを着用し、名札をつける」

体操着は、「半袖・ハーフパンツを着用」することになっています。

なお、配慮が必要な場合は、学級担任へご連絡くださいますよう、お願いします。

今一度、ご家庭でも服装のご確認をお願いします。



## ひとことコラム

## 一言芳恩(いちごんほうおん)

6月に入り、中学校初めての定期テストが終わりました。5教科のテストが返却された頃でしょうか。日々の中学校生活は、落ち着いて過ごすことができるようになってきましたか。

クラスでは、席替えが行われ、クラスの新しい班員と様々な活動で協力することが増えてきたのではないのでしょうか。

みなさんは、「一言芳恩」いう四字熟語を知っていますか。意味を調べると、「少し声をかけてもらったことを忘れず感謝をすること」だそうです。

みなさんは、授業や部活動などで、クラスや部活動の仲間や先生から声をかけてもらって、うれしかったことは何ですか。うれしかったことの積み重ねは、もっと誰かに優しく声をかけようとか、こう伝えたら、もっと良くなるのではないかなど、うれしい連鎖がつながると思います。

これから各クラスの学級目標が決まっていきます。より良いクラスにするにはどうしたらよいかたくさん考えたのではないのでしょうか。これからは各クラスで協力して実践していきます。少し緊張するかもしれませんが、クラスの仲間に優しい声かけをしてみましょ。日々の感謝の積み重ねがみなさんにとって、良い仲間関係につながっていくのではないかと思います。



## <6月12日（月）からの予定>

	行事予定	放課時刻	部活動	備考
12日（月）	6限50分授業 地区大会順延日	15:55	18:15まで	バス…16:05 18:25
13日（火）	6限50分授業 地区大会順延日	15:55	18:15まで	バス…16:05 18:25
14日（水）	5限50分授業 地区陸上 部活動休止日	14:55	なし	バス…15:05
15日（木）	6限50分授業 地区陸上	15:55	18:15まで	バス…16:05 18:25
16日（金）	6限50分授業 6限全校クラスミーティング 専門委員会	15:55	18:15まで	バス…16:05 18:25